

Bayeux. Tir à l'arc : le premier concours en salle de l'année a eu du succès
Tir à l'Arc. Plus de 200 archers se sont affrontés les samedi 4 et dimanche 5
janvier au Cosec Saint-Julien, à Bayeux.

Publié le 06/01/2025 à 11h19 - Par Florian Rochereuil



Les samedi 4 et dimanche 5 janvier 2025, la Compagnie des archers de Bayeux a organisé le premier concours de tir à l'arc en salle de l'année, une compétition sélective pour les championnats du Calvados, de Normandie et de France.

Plus de 200 participants

Ce premier concours de l'année a attiré de nombreux compétiteurs. "Nous rencontrons toujours un franc succès, explique Eric Laurent, président du club bayeusain. Cette année, nous avons même dû ajouter deux cibles afin de répondre à la demande."

Avec 204 participants dont une personne en para-tir à l'arc, les départs se sont succédé dans la salle de sport du Cosec Saint-Julien. Venant de toute la Normandie, de Rennes ou encore de Vitry-sur-Seine, les archers ont eu à cœur de donner le meilleur d'eux-mêmes.

Les meilleurs tireurs du week-end étaient Matéo Laville, du club de Caen, qui a obtenu 573 points chez les 18-21 ans, et la senior Jessica Arsène, du club d'Argences, qui a totalisé 562 points. Félicitations à eux !